
DOC. NUM. 80/2007 
 
 
 

CITTA’ DI TORINO 
Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale 

N. 10 – “MIRAFIORI SUD” 
Estratto del verbale della seduta del 17 Luglio 2007 

 

 

Convocato il Consiglio di Circoscrizione n. 10 in seduta ordinaria. 

 

Sono presenti nella sala Consigliare del Centro Civico "R. Davico", in Strada Comunale di 

Mirafiori, 7 oltre al Presidente Maurizio TROMBOTTO i Consiglieri: 

 

ACQUAVIVA BARROCU BUFALO CAMARDA CARPINELLI CERA CONTI DE DATO  

DEIANA FRANCHI INFELISE LAINO LA NOTTE MANCUSO MINNITI  MINUTELLO  

MOSSO NUCERA  PANZERA  RASTELLI SPINELLI TUMOLO. 

 

In totale con il Presidente n. 23 

 

Risultano assenti i Consiglieri: ALBANO  SCIASCIA. 

 

Con l’assistenza del Segretario: Dr. Giovanni DE MARIA. 

 

Ha adottato in  

 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

Il seguente provvedimento: 
 
 
OGGETTO: C. 10 – PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO SU: “TAV, L’UNIONE 
EUROPEA FISSA I TERMINI PER L’ASSEGNAZIONE DEI FINANZIAMENTI”. 
 

 



DOC. NUM. 80/2007 
 
 

CITTA’ DI TORINO 
PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 10 

“MIRAFIORI SUD” 
 
OGGETTO: C.10 - PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO SU: “TAV, L’UNIONE 
EUROPEA FISSA I TERMINI PER L’ASSEGNAZIONE DEI FINANZIAMENTI”. 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 10  
 
 

PRESO ATTO  
• Che il Parlamento Europeo avrebbe approvato il regolamento per la distribuzione dei 

fondi da destinare alle reti di trasporto europee le quali comprendono anche la linea ad 
alta velocità Torino–Lione;  

 
CONSIDERATO  

• Che la Commissione dell’Unione Europea varerà i bandi per l’assegnazione dei fondi i 
quali scadranno a 60 giorni dalla pubblicazione, termine entro il quale il Governo 
Italiano dovrà attuare tutti i provvedimenti necessari per aggiudicarsi i finanziamenti 
europei utili alla realizzazione della TAV; 

 
CONSIDERATO POI 

• Che il 13 giugno si è tenuto a Roma un tavolo politico con tutti i Ministri competenti e 
gli amministratori locali piemontesi; 

 
CONSIDERATO ANCORA 

• Che la linea Torino–Lione è un’opera di vitale importanza per il territorio piemontese; 
 

CONSIDERATO TUTTAVIA 
•  Che il Comitato No–TAV avrebbe rinnovato la propria contrarietà alla realizzazione 

dell’opera. 
 
 
Il Consiglio Circoscrizionale  

IMPEGNA 
 

• Il Sindaco ed il Presidente della Regione ad esprimere parere favorevole alla 
realizzazione della linea Torino–Lione, e ad attivarsi affinché il Governo, entro i 



termini stabiliti dall’UE, attui tutti i provvedimenti necessari ad aggiudicarsi i 
finanziamenti europei. 

 
Al momento della votazione sono inoltre assenti i Consiglieri: La Notte, Minniti e Minutello. 
 
Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione palese, accerta e proclama il seguente risultato: 
 
Presenti  n. 20 
Votanti  n. 16 
Favorevoli     n. 13 
Contrari n. 3 
Astenuti n. 4  Carpinelli, De Dato, Mosso e Trombotto. 
 
 Il Consiglio di Circoscrizione con n. 13 voti favorevoli approva la proposta di Ordine del 
Giorno. 
___________________________________________________________________________ 
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